## Desconocen 70% de mexicanos cómo funciona la Suprema Corte, asegura Ignacio Mier

## ALMA E. MUÑOZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que 70 por ciento de los mexicanos desconoce el funcionamiento de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Resaltó que los conversatorios que se inician el martes en la Cámara de Diputados sobre la reforma al Poder Judicial devolverán al pueblo de México el derecho a la información en torno a ese tema, antes de la consulta pública que solicitarán sobre modificar la forma en que se elige a los ministros.

"Antes de preguntar a los mexicanos, queremos explicarles, que sepan cómo y cuántos ministros se eligen, que es la Suprema Corte de Justicia", sostuvo.

Manifestó que anteriores administraciones privaron a la ciudadanía del derecho a esa información y de lo que hacían sus gobernantes, "y éstos olvidaron que es el pueblo el que manda". La gente, sostuvo, "debe saber que la SCJN, los ministros, son los jefes de todos los magistrados y de todos los jueces, para que el panorama sobre la impartición de justicia en el país no esté limitado, y se comprenda a cabalidad el verdadero engranaje de este órgano superior".

El diputado recordó que de los tres poderes del Estado, el Judicial no ha tenido una revisión sobre la forma en que sus integrantes son designados. Indicó que el propósito de los conversatorios es "que durante los próximos cinco meses la población se entere de la propuesta y del funcionamiento del Poder Judicial, para que puedan con todas estas herramientas opinar durante la consulta".

Preguntarán a la población si está de acuerdo en una reforma al artículo 96 constitucional, que modifique el mecanismo de designación de los ministros.

Mier Velazco ha dicho que invitará a los conversatorios a ministros en retiro, ex procuradores de la República, académicos y analistas.